

Cientos de escolares visitan el Castillo de Embajadas, la Junta Central y a San Antón

31/05/2023



Los niños han visitado la Casa de la Viuda de Rosas.

A falta de horas para que arranquen los tan esperados Moros y Cristianos, los más pequeños han pasado una mañana visitando el Castillo de Embajadas, la ermita de San Antón y la Casa de la Viuda de Rosas. La mañana ha contado con la presencia de los

embajadores Moro Y Cristiano Cristiano, David Juan y Alberto Rodríguez, respectivamente, que han representado una parte de la Embajada.

Esta actividad, que ya es una tradición cada miércoles

antes de las fiestas, está organizada de manera conjunta por los centros escolares, la Mayordomía de San Antón, la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos y el Ayuntamiento de Elda, a través de la concejalías de Fiestas y Patrimonio Histórico. Además, da la oportunidad de que miles de pequeños puedan conocer las fiestas más en profundidad.

Así mismo, la AMCE Santa Cecilia ha puesto el toque musical a la mañana interpretando piezas conocidas como "Embajador Moro", "Embajador Cristiano" o "Elda musulmana".

Esta noche tendrá lugar el primer acto oficial de Moros y Cristianos a partir de las 23 horas con el pregón a cargo de la periodista eldense Victoria Arnáu desde el Castillo de Embajadas.